

Neuregelung hausärztlicher Wochenenddienst ab 7.10.2023

Da immer mehr Hausarztstellen nicht nachbesetzt werden, ist es notwendig den ärztlichen Wochenenddienst neu zu regeln, um eine Versorgung alle Burgenländer*innen aufrechtzuerhalten.

Dabei kommt es zu einer neuen Dienstsprengelteilung, wobei unser Sprengel folgende Ortschaften umfasst: Antau, Großhöflein, Hirm, Hornstein, Klingebach, Krensdorf, Leithaprodersdorf, Loretto, Müllendorf, Neufeld, Pöttsching, Pöttelsdorf, Sigless, Siegendorf, Steinbrunn, Stotzing, Wimpassing, Wulkaprodersdorf, Zagersdorf, Zemendorf-Stöttera, Zillingtal.

Da es sich um einen sehr großen Sprengel handelt und mit einem hohen Patientenaufkommen zu rechnen ist, nehmen Sie bitte diese ärztliche Hilfe nur bei akut aufgetretenen Problemen, welche nicht warten können, bis Ihr Hausarzt wieder seine Ordination geöffnet hat, in Anspruch!

Der jeweilige diensthabende Arzt/Ärztin hat seine/ihre Ordination von **9.00-11.00 Uhr** geöffnet – Sie brauchen sich vorher **nicht** anmelden!

Hausbesuche müssen **bis spätestens 12 Uhr** angemeldet werden und können ausschließlich bei bettlägerigen Schwerkranken, die nicht transportiert werden können, durchgeführt werden! Die nicht Verfügbarkeit eines Autos ist kein Grund für einen Hausbesuch! Lassen Sie sich von Freunden, Verwandten, Nachbarn oder, zur Not, mit dem Taxi bringen!

Der diensthabende Arzt ist **telefonisch von 8.00 – 16.00 Uhr** erreichbar.
Jederzeit bekommen Sie telefonisch medizinischen Rat unter **02682/1450**
In **Notfällen** den Notruf **02682/144** wählen!

Den aktuellen diensthabenden Arzt können Sie unter **02682/1450** erfragen, oder hier einsehen:

